

La Maison du Salève est bien née !

PRÉSILLY

C'est sous un magnifique soleil qu'avait lieu hier samedi l'inauguration officielle de la Maison du Salève, en présence notamment du président de l'Assemblée Nationale Bernard Accoyer, du préfet Michel Billaud, du député Claude Birraux, des sénateurs Pierre Hérisson et Jean-Claude Carle, ainsi que de nombreux représentants de l'Etat, de la Région, du Département, des collectivités territoriales et des autorités du canton de Genève.

Tout avait commencé, par la visite de cet écomusée dédié à l'histoire humaine et naturelle du Salève où les officiels ont particulièrement apprécié la grande maquette interactive du massif équipée d'une technologie novatrice et à ce jour inédite dans les musées français.

Puis le président du Syndi-



L'inauguration officielle de la Maison du Salève par MM. Billaud, Birraux, Bullat, Accoyer, Pardoën (maire de Présilly), Monteil (Conseil général) et Hérisson.

cat mixte du Salève, Alain Bullat, a rappelé la genèse et les péripéties rencontrées

pour mener à bien cet ambitieux projet. Il a aussi insisté sur la notion de développe-

ment durable qui a présidé à la conception et à la réalisation de cette Maison du Sa-

lève qui bénéficie d'un chauffage de type géothermique et d'un système de récupération des eaux de pluie.

Les questions environnementales ont d'ailleurs été au centre des discours prononcés par les autres orateurs et notamment par le président Accoyer.

Après des applaudissements nourris, les officiels ont inauguré la Maison du Salève en coupant le traditionnel ruban.

Aujourd'hui dimanche, c'est au tour de public de découvrir cette Maison du Salève qui devrait vite trouver sa place dans le paysage culturel du Genevois franco-suisse.

Le programme s'annonce festif avec la visite gratuite de l'écomusée, un récital de cors des alpes, un marché du terroir et des animations gratuites proposées par le bureau de la montagne du Salève et du Vuache.

Dominique ERNST